
Costes

Creemos que nuestro proyecto se guiaría un poco por los dos, ya que el
servicio que nosotros ofrecemos no es un servicio que sea muy costoso, es

decir, los anuncios son una acción que molesta mucho
y te hace perder el tiempo, pero no es algo necesario
para el bienestar personal el quitarlos, al no ser tan
necesario, no es algo en la que la gente se gastaría
mucho dinero.
Por otra parte, nuestra idea principal es que nuestro
servicio sea el mejor que haya de este tipo en el
mercado. La eliminación de anuncios es algo que

mucha gente intenta por diferentes medios, como las
apps gratis y hackeando su dispositivo, pero esto
pocas veces funciona y, además puede suponer un
problema en el futuro. Por este motivo ofrecemos
una forma de conseguir ese objetivo de forma segura
y fiable.


